

SAN ANTÓN

Obras de urgencia en el Aserradero

La Junta de Gobierno de la Diputación aprobó, el pasado viernes 27 de agosto, las obras de urgencia en el Arroyo del Aserradero, que comenzarán en breves fechas, con el fin de solucionar el colapso, por los arrastres de tierra, del actual colector que discurre por la zona. Esta obra de urgencia tiene un presupuesto previsto de 70.000 euros y consiste en la construcción de un nuevo colector bajo tierra que, a través de un sistema de bombeo, evitará que las aguas residuales puedan discurrir por el cauce del arroyo y se desarrollará también con la mayor celeridad posible de cara a la próxima temporada de lluvias en el otoño, que podrían provocar nuevos problemas de arrastres de tierra y que, como ha sucedido en otras ocasiones, atascan las canalizaciones.

TRÁFICO

Más vigilancia por el inicio del curso

El concejal de Movilidad y Seguridad Ciudadana, **Rafael Perezagüa**, presentó un dispositivo para incrementar la vigilancia por el comienzo del curso escolar; dispositivo que, durante el mes de septiembre estará integrado por 24 agentes de Policía Local y de Movilidad, mientras que en octubre serán 33. Los agentes irán regulando el tráfico, de manera presencial, en diferentes puntos en función de los centros escolares que se ubican en las proximidades, teniendo en cuenta que cada etapa de escolarización inicia el curso en una fecha diferente. Así, se empezó por los accesos a la ciudad, el día 1, y se continuará en las cercanías de los colegios, para extenderse después a los institutos.

POLÍGONO

Iniciadas las obras para quitar malos olores

El Ayuntamiento ha comenzado las tareas para la eliminación de los olores procedentes de la depuradora de aguas residuales del Polígono industrial. Las primeras actuaciones se han centrado en el tapado de algunas de sus instalaciones, el tratamiento de los gases procedentes de los depósitos y la modificación de la línea de fango, actuaciones que reducirán en torno a un 80 o un 90% la actual emisión de olores. El vicealcalde **Ángel Felpeto**, junto al concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, **Javier Nicolás**, y el portavoz del Gobierno municipal, **Rafael Perezagüa**, visitaron las instalaciones de la depuradora para conocer de primera mano el desarrollo de estas primeras actuaciones. La inversión prevista para poner en marcha todos los sistemas de tratamiento y tapado de la depuradora ronda los dos millones de euros y según Javier Nicolás estas primeras actuaciones "estarán finalizadas completamente y a pleno rendimiento hacia la primavera de 2011", según afirmó Nicolás. El concejal de Urbanismo explicó que se ha instalado una centrifugadora para separar mucho más rápido y de manera más efectiva los fangos que se producen en la depuradora. Recordó que la depuradora es uno de los principales focos de olores en el Polígono, aunque también recordó la fábrica de piensos y los mataderos con los que se mantienen negociaciones.



CASCO

Los autobuses vuelven a Zocodover

Desde el pasado miércoles, 1 de septiembre, los autobuses urbanos han vuelto a tener como cabecera de línea la plaza de Zocodover, a pesar de que las obras de la calle Unión no han finalizado. Los autobuses llegarán desde la calle Doce Cantos y los usuarios ya podrán volver a subirse en la marquesina de Alféreces Provisionales o en los soportales de la plaza de Zocodover, como habitualmente. **Rafael Perezagüa** explicaba que de esta manera se consigue una "normalidad entre comillas" que será total cuando los trabajos en la calle Unión finalicen. De momento los recorridos serán como hasta ahora, manteniéndose una parada en la calle Gerardo Lobo para aquellos viajeros que prefieran bajarse en este punto de la ciudad y desde ahí, irán a Doce Cantos, para acceder desde la calle Unión a Alféreces Provisionales, donde se dejará al resto de viajeros y comenzar de nuevo los viajes. Los semáforos provisionales instalados se retirarán porque hay un espejo que permite ver a los conductores para hacer el giro a la derecha, permitido a los autobuses.

